



Descarta Morena reforma fiscal para 2025



La vicecoordinadora de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Dolores Padierna, dijo que en el análisis del Paquete Económico que se llevará a cabo esta semana no se avizora una reforma fiscal en 2025 porque “aún hay un margen de eficiencia que se tiene que agotar”.

"Todavía hay un margen de eficiencia que agotar, ella (Claudia Sheinbaum) va a incluir ahora, a diferencia del presidente, López Obrador que no tuvo esta herramienta la alta tecnología para la simplificación de impuestos, para un cobro de impuestos más eficiente, veamos hasta dónde da la tecnología y la política fiscal de la Cuarta Transformación", dijo.

Durante el análisis a de la ley de ingresos que inició este lunes en la Cámara de Diputados dijo que la deuda del país tendrá su propia mecánica de pago y no con una reforma fiscal por el momento, y en caso de ser así, se buscará que las personas con más riqueza tributen porcentajes mayores.

“No tiene que ver la deuda. Lo que queremos es un desafío del país, que se garanticen todos los derechos constitucionales a la gente. Eso fundamentalmente. Creo que la deuda tiene su propia dinámica de pago, pero no vamos a hacer una reforma fiscal para pagar deudas”, dijo la legisladora.

**Reforma Fiscal**

De acuerdo con la morenista, la recaudación de ingresos tributarios aumentó de 12.5 por ciento en 2018 a 14.5 por ciento en 2014, sin aumentar impuestos, por lo que aún hay un margen debe ser agotado antes de plantear una reforma fiscal.

“Y si uno ve las cifras que entregó el secretario de Hacienda como porcentaje del PIB, el tema de los ingresos tributarios es histórico. Empezamos en el 2018 con 12.5 por ciento de ingresos tributarios con relación al PIB y hoy lo tenemos en 14.5; sin aumentar impuestos, sin aumentar tarifas, lo cual significa un margen que todavía tiene la presidenta”, dijo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/25/descarta-morena-reforma-fiscal-para-2025-656627.html>